

## **Adhésion de la Suisse à la Banque asiatique d'investissement dans les infrastructures**

Monsieur,

Nous vous remercions de la possibilité que vous nous offrez de nous prononcer sur l'adhésion de la Suisse à la Banque asiatique d'investissement dans les infrastructures.

Le Conseil d'Etat du Canton de Neuchâtel salue le fait que la Suisse s'associe activement à la coopération internationale en matière de développement économique en Asie.

Il espère que certains projets soutenus par la nouvelle institution pourront directement ou indirectement avoir des retombées pour le tissu économique neuchâtelois.

En effet, notre canton a déjà développé un certain nombre d'initiatives dans les régions du périmètre d'action de l'AIIB et espère pouvoir être régulièrement informé des initiatives déployées dans ce cadre.

Nous vous remercions de l'attention que vous porterez à ce qui précède et en vous réitérant nos remerciements de nous avoir consultés, nous vous prions de croire, Monsieur, à l'assurance de notre très haute considération.

Neuchâtel, le 31 août 2015

Au nom du Conseil d'Etat:

*La présidente,*  
M. MAIRE-HEFTI

*La chancelière,*  
S. DESPLAND